

## Menos impuestos y más recaudación sin privilegios

Escrito por comunicado

Lunes 14 de Marzo de 2011 10:00

---

México, D.F., 14 de marzo 2011.- Sí es posible bajar los impuestos y recaudar más, si eliminamos los privilegios fiscales, sostuvo el senador Manlio Fabio Beltrones al referirse a la propuesta de reforma hacendaria que en días pasado presentó en el pleno de la Cámara de Senadores, a nombre del Grupo Parlamentario del PRI.

La modernización hacendaria que planteamos con esta iniciativa de ley tiene como objetivo volver a crecer y generar empleo, para que el presente y el futuro de los mexicanos ya no sean el desempleo, la pobreza y la inseguridad. La propuesta está sobre la mesa y es hora de que se manifieste en los hechos el interés por concretar las reformas que México necesita.

Como antes lo hicimos y se hace en otros países, sí es posible bajar los impuestos y subir la recaudación, si todos pagamos de manera equitativa y eliminamos los privilegios, expresó el senador Beltrones en un encuentro con líderes del Sector Popular del PRI. Se equivocan quienes creen que no hay otra manera de recaudar más que subiendo los impuestos, como se ha venido haciendo desde que subió el IVA y se impuso el IETU al sector productivo.

El senador se mostró sorprendido por los comentarios vertidos por López Obrador, quien con su acostumbrada ligereza e ignorancia de la Iniciativa presentada por el Grupo Parlamentario del PRI, asegura que se pretende cobrar IVA a medicinas y que no existe progresividad en la propuesta. Ante ello, comentó que a México le harían un gran favor algunos políticos sí leyeran más y hablarán menos.

También destacó lo dicho por Ebrard, quien aseguró que no apoya la Iniciativa del PRI en el Senado porque se trata de una propuesta que la izquierda ha venido enarbolando y que se presenta en tiempos electorales. Ante esto el senador Beltrones aseguró que quizá la explicación de que Ebrard no apoye la modernización hacendaria que necesita el país se encuentra en el hecho de que nunca ha representado a la izquierda.

El senador finalizó su intervención con un llamado a las fuerzas políticas para tomar en serio los problemas del país y dar prioridad a las demandas de la sociedad, dejando en un segundo plano las obsesiones personales por el poder.